

[Sud Retz Atlantique Communauté]

Une exposition contemporaine réalisée par les élèves du Collège R. Queneau, avec l'artiste Caroline Bron

Premier aboutissement de plusieurs mois de travail avec l'artiste Caroline Bron, le vernissage de l'exposition « RENCONTRES » a été un moment fort pour les élèves de 5^{ème} B du collège Raymond Queneau qui ont présenté leur exposition d'œuvres contemporaines dans la galerie de l'office de tourisme Sud Retz Atlantique.

En effet, dans le cadre du dispositif « Plasticien.ne au collège », proposé par le département de Loire Atlantique, ils ont eu l'opportunité de rencontrer et créer avec l'artiste plasticienne nantaise, plusieurs heures chaque semaine depuis la rentrée. Ils ont collecté des objets trouvés ou recyclés, expérimenté les matières et diverses techniques artistiques. Ils ont produit des écrits et échangé des micros récits et des moments de philosophie. Les élèves ont aussi visité l'atelier de l'artiste à Nantes et découvert des œuvres au musée... Un livret va être édité pour laisser une trace de cette année artistique avec Caroline Bron.

Cette expérience enrichissante a été possible grâce aux enseignantes qui ont porté ce projet : Claire Carrere, professeur d'Arts plastiques, Alice Marchoux-Bazin, professeur de Français et Nathalie Noulain, documentaliste. Sud Retz Atlantique Communauté a soutenu cette initiative dans le cadre du projet culturel de territoire en accompagnant l'équipe enseignante et en proposant le lieu d'exposition.

Exposition jusqu'au 19 avril 2024, dans la galerie de l'Office de tourisme Sud Retz Atlantique.
Entrée libre et gratuite durant les horaires d'ouverture.

Contact presse

Cécile AUPIAIS
Coordinatrice du Projet Culturel de Territoire
[06 68 75 56 40](tel:0668755640)
caupiais@ccsudretzatlantique.fr